



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

**CÓRDOBA** 

www.diariocordoba.com

### Un hombre pega fuego a la puerta de su propia vivienda

G. C. 24/11/2015

Un vecino de Puente Genil, de 50 años de edad, con problemas mentales y que responde a las iniciales de A.R., prendió en la tarde de ayer fuego en la puerta de su propia vivienda. Un suceso que se originaba sobre las 17.00 horas, en la segunda planta del bloque de viviendas ubicadas la Avda. de la Estación, 71-75. Al parecer, el incendio se inició supuestamente porque el autor de los hechos prendió fuego a una bolsa de ropa usada que tenía en la puerta de su propia vivienda. A pesar de estar este vecino casado y con dos hijos pequeños, afortunadamente no hay que lamentar daños personales.



www.puentegenilnoticias.com

### Un vecino pega fuego a la puerta de su propia vivienda



Por Rocío Díaz - 23/11/2015

Un vecino de Puente Genil, de 50 años de edad, con problemas mentales y que responde a las iniciales de A.R., ha prendido esta tarde fuego en la puerta del bloque de pisos en el que habita. El suceso se originaba sobre las 17.00 horas, en la segunda planta del bloque de viviendas ubicadas la Avenida de la Estación, 71-75. TODA LA INFORMACION CON PUENTE GENIL TV (martes, 20:30 h).

Al parecer, el incendio se inició supuestamente porque el autor de los hechos, subió al piso de una vecina con la intención de prenderle fuego al inmueble, la suerte es que ninguno de los cuatro miembros de esta familia (un matrimonio con sus dos hijas) se encontraba en el interior. Por lo que el autor de los hechos prendió fuego a una bolsa de ropa usada que la propietaria había dejado en el rellano de la puerta.

Afortunadamente no hay que lamentar daños personales. Hasta el lugar de los hechos se desplazaron los bomberos, Policía Local y Guardia Civil.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

puentegenil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

# Más de 260 ex alumnas de la guardería del colegio Compañía de María se reúnen después de 40 años sin verse



Por Rocío Díaz - 23/11/2015

Más de 260 ex alumnas de la guardería «La Divina Providencia» del colegio Compañía de María de Puente Genil se reunieron, este pasado sábado 21 de Noviembre, después de llevar muchas de ellas 40 años sin verse. Un reencuentro que tuvo lugar con motivo de la celebración del Día de la Niña María, patrona de dicho centro educativo. La quedada comenzó a las 11.30 horas en el Paseo del Romeral, para acudir, posteriormente, a las 12.30 horas a una Misa

en la capilla del colegio. Allí se realizaron ofrendas florales y peticiones por parte de muchas de estas alumnas, finalizando el acto religioso cantando el himno de la niña María. La jornada culminó con un almuerzo de hermandad en los Salones de La Noria. Provenientes de Barcelona, Madrid, Burgos, Jaén, Málaga o Córdoba, entre otros, las alumnas que lograron reunirse fueron las pertenecientes a la Primera Promoción, desde 1954 a 1959; la Segunda Promoción, desde 1959 a 1962; la Tercera Promoción, desde 1963 a 1966 y la Cuarta Promoción, desde 1967 a 1972.

Gracias a las redes sociales y a un grupo de wasshap, denominado «la quedada», estas ex alumnas pudieron compartir una jornada cargada de alegría y muchos recuerdos. Acudieron tres religiosas ex profesoras del centro y, como obsequio, se repartieron unos pin en forma de los antiguos babys de la guardería. Puente Genil Tv emitirá un amplio reportaje durante la próxima semana.



www.puentegenilnoticias.com

# Publicadas las bases de la Muestra Escolar de Belenes y Villancicos navideños

La concejalía de Festejos ha publicado las bases de la Muestra Escolar de Belenes y la de Villancicos y Canciones Navideñas que se celebran en el Teatro Circo los días 16 y 18 de diciembre.

Podrán tomar parte en la Muestra Escolar de Belenes cualquier centro docente, "Jardín de Infancia" o centro ocupacional que instale su Belén y que se ajuste a los mínimos criterios de tradición popular, no admitiéndose Belenes vivientes.

En la Muestra Local de Villancicos y Canciones Navideñas podrán tomar parte todos los centros de enseñanza, conjuntos corales, así como agrupaciones particulares, sin distinción de edad y número, estableciéndose las categorías de Escolar (Infantil, Primaria y ESO) y Libre. Cada grupo participante podrá interpretar tres o cuatro villancicos de libre elección. La Muestra tendrá lugar en el Teatro Circo, participando la GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Categoría Escolar el miércoles día 16 a las 16.30 de la tarde y la Libre el viernes día 18 de diciembre a las 20.00 horas

En ambas muestras el plazo de presentación de inscripciones finalizará el viernes día 4 de diciembre debiéndose presentar la hoja de inscripción en la Casa Ciudadana (Parque de "Los Pinos") en horario de 8 a 14 horas, en la que deberá figurar el nombre del centro, el del profesor o profesora y un teléfono de contacto, en el caso de la Escolar y el nombre del grupo, el del director o directora, el número de componentes y los títulos de los temas en el de Villancicos.



www.ondaceropuentegenil.es

# La Cabalgata de Reyes volverá a su recorrido tradicional por la calle Aguilar



Noticias | 23/11/2015 - 12:09 | Juan Carlos Campaña |

La Cabalgata de Reyes Magos de Puente Genil volverá a modificar su recorrido para retomar su itinerario tradicional por la Calle Aguilar. Según ha podido saber en exclusiva Onda Cero Puente Genil, ante las peticiones realizadas por comerciantes y hosteleros de la zona, el Ayuntamiento habría desestimado seguir con el recorrido alternativo por calle Horno que se implantó en la cabalgata de 2013 tras los

informes de Policía Local y Protección Civil en los que advertían de la problemática situación de aglomeración de personas que se producía cada año a la altura de la Veracruz.

Ante ello, el equipo de Gobierno y la organización de la Cabalgata tomaron la decisión de buscar un recorrido con mayor movilidad en caso de ser necesaria una evacuación de emergencia. La medida tan sólo ha estado dos años en vigor, porque ahora se revoca esta decisión para retomar el itinerario tradicional.

En unos días está previsto que el Ayuntamiento dé más detalles de este cambio, pero según ha podido saber Onda Cero Puente Genil para garantizar la seguridad de los espectadores se instalarán vallas a ambos lados de la calzada al igual que se viene haciendo en Semana Santa, y también se aumentará el número de efectivos policiales en la zona durante el transcurso de la cabalgata.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.andaluciacentro.com

#### El alcalde de Puente Genil nombrado vocal de la FAMP

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha asumido la presidencia de la federación



Lunes, 23 Noviembre 2015 09:10 Redacción Andalucía Centro

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha sido nombrado vocal de la ejecutiva de la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP) en la novena Asamblea General que se celebraba la mañana del sábado en Sevilla. Junto al alcalde, también fue nombrada vocal de la ejecutiva la alcaldesa de Moriles, Francisca Carmona, mientras que la alcaldesa de Córdoba, Isabel Ambrosio, será vocal del consejo municipalista.

La Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP) se ha reactivado, tras cuatro años sin acuerdo para su renovación, con la celebración de la Asamblea General en la que el socialista y presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha asumido la presidencia de la federación. La presidenta andaluza, Susana Díaz, ha defendido en la clausura de la asamblea una potenciación del municipalismo en la reforma de la administración española que se vislumbra para la próxima legislatura.



www.minuto90.com

### Puente Genil acoge la Fase Final de la Copa de Andalucía

El Sporting de Huelva tratará de revalidar el título ante Betis y Atlético Málaga

23 de noviembre de 2015 | Más fútbol | Pablo Mansilla

Puente Genil acoge este próximo domingo la segunda edición de la Fase Final de la Copa de Andalucía de fútbol femenino. Un torneo que ha conseguido consolidarse como uno de los más importantes del balompié autonómico y que sin lugar a dudas tiene una proyección destacada para seguir creciendo en los próximos años. Esta mañana, en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Puente Genil, se ha presentado el cartel, acto al que han asistido el concejal de Deportes, José Antonio Gómez; y el vicepresidente de la Real Federación Andaluza de Fútbol, Pablo Lozano.

El Estadio Manuel Polinario "Poli" será el escenario sobre el que las mejores jugadores de Andalucía pelearán por un título que defenderá el actual campeón, el Sporting de Huelva, equipo que milita en la máxima categoría; contra el Real Betis Féminas y el Club Atlético Málaga, de Segunda División.

El torneo se desarrollará a modo de triangular, con tres partidos de cuarenta y cinco minutos cada uno. El primero, que comenzará a las once de la mañana, enfrentará a Betis y Málaga. A continuación, el perdedor de

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

#### publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

ese encuentro se las verá con el equipo onubense (12:00 horas) y después, el Sporting de Huelva se medirá con el ganador del duelo entre verdiblancas y malaguistas. Un espectáculo que estará garantizado en un municipio muy futbolero y en el que se prevé un gran respaldo por parte de los aficionados. Además, los partidos se podrán seguir vía streaming en directo desde cualquier lugar del mundo. Todo ello para dar difusión a una competición y a una práctica deportiva para la que las mujeres están respondiendo de una manera formidable.



## Fernando Barbeito, que espera otro jugador a prueba, arranca la semana consciente de que "las estadísticas no engañan"



"El problema está en ataque, somos el segundo peor equipo"

El Ángel Ximénez regresa hoy a los entrenamientos para comenzar a preparar el partido del próximo sábado ante el Bada Huesca, para el que su técnico, Fernando Barbeito, confía en la mejora ofensiva de su equipo porque "el problema está en ataque. Las estadísticas no engañan y somos el segundo peor equipo en efectividad" de la Liga Asobal, ha espetado un Fernando Barbeito consciente de que la media goleador de su equipo esta temporada no llega a los veintisiete tantos por partido (26,45), lo que con

291 goles le sitúan el quinto por la cola.

Curiosamente en los cuatro partidos que ganó como local marcó más de los citados veintisiete partidos (Puerto Sagunto, Teucro, Villa de Aranda y Aragón), mientras que su próximo rival en Puente Genil, el Bada Huesca es el peor goleador de la categoría, con 270, aunque es uno de los seis equipos que ha recibido menos de 300 goles, concretamente 288, por lo que su fortaleza defensiva es su aval.

Los oscenses ocupan la séptima plaza con diez puntos, dos más que los andaluces que son novenos, por lo que será un duelo entre aspirantes a algo más que mantener la categoría. "Iremos a por el tres de tres ante rivales de nivel parecido (Puerto Sagundo y Villa de Aranda fuero los otros), pero la realidad es que no estamos acertados en ataque y ante Huesca, con sus números, tenemos que mejorar si queremos ganar, porque está claro que el problema lo tenemos en ataque", ha reiterado Barbeito para añadir que además en el último partido se fallaron hasta cinco penaltis y "es grave fallar cinco siete metros".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.mundodeportivo.com

# Curro Muñoz cree que deben ganar al menos 4 puntos más en la primera vuelta

23/11/2015 19:20

Puente Genil (Córdoba), 23 nov (EFE).- El jugador del Ángel Ximénez Curro Muñoz ha considerado hoy que, en los cuatro partidos que restan para la conclusión de la primera vuelta de la Liga Asobal, debería lograr "mínimo cuatro de los ocho puntos en juego". "No me gusta hacer vaticinios de puntos, pero eso ya estaría muy bien, aunque se pueden sacar más", ha asegurado a Efe el extremo izquierdo del conjunto andaluz.

El malagueño ha opinado de que los rivales a los que ahora se medirán, Bada Huesca, Guadalajara, Cuenca y el Go Fit Sinfin cántabro, son de la 'liga particular' del Ángel Ximénez. El primero de esos partidos será ante los oscenses, a los que de ganar "se daría un paso adelante importantísimo", ya que una victoria supondría igualarle con diez puntos en la clasificación.

El jugador del equipo de Puente Genil ha argumentado que esa posible victoria también significaría "despegarse de abajo" para posteriormente "ir a la pista del Guadalajara con más confianza". Curro Muñoz ha comentado que "este año es muy complicado puntuar fuera de casa y por eso aún no se hizo, pero hay que seguir intentándolo". "Si sumamos algo en las dos que nos quedan terminaríamos de buena forma la primera vuelta con un colchón con los de abajo, aunque este año la liga está muy igualada y las diferencias con el descenso son escasas", ha insistido.

El malagueño ha añadido que "nada de lo hecho atrás se puede arreglar y sólo hay que pensar en el Huesca y los dos que quedan fuera con Guadalajara y Santander". Ha subrayado también que en las cinco derrotas cosechadas como visitantes el equipo se vio "lastrado por las lesiones, primero la de Nacho Moya y luego la de Chispi" y que él, incluso, no debutó hasta la cuarta jornada de la competición, algo que en general "también repercute al no tener una plantilla muy amplia". "Somos los que somos y vamos a sacar esto adelante porque los puntos fuera de casa van a llegar. Intentamos no mirar lo hecho en los dos años pasados", ha apuntado.

Curro Muñoz ha instado a sumar en la recta final de la primera vuelta, para así "tener más tranquilidad a la hora de afrontar la segunda, que será más dura porque los partidos ante rivales directos serán fuera". EFE